



ふじさと

和歌山市立宮北小学校
学校だより 令和7年1月号



あけましておめでとうございます ～3学期がはじまりました～



新しい年を迎えました。令和7年、2025年の始まりです。今年の干支は巳（み）。巳年は、脱皮するへびのイメージから「新しいことが始まる年」とか、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ年」であるといわれるようです。

みなさまにとってこの1年が健やかで笑顔多き年となりますようお祈りしますとともに、本年もご理解とご協力をいただけますようお願い申し上げます。



学校長 西井恵美子

始業式の朝、登校してくる子どもたちを門で迎えながら、新年のあいさつ、朝のあいさつを交わして、またいつもの毎日が戻ってくる喜びを感じました。各教室では、冬休みの間の話などにぎやかな声があふれていました。にこにこしながら新学期への意気込みを聞かせてくれる子もいました。

1年生の大きな歌声に誘われて音楽室にいくと、全員で校歌を自信満々に歌っているところでした。4月の頃の姿からぐんと成長してとても凛々しく見えました。続いて♪「はじめの一步」という歌を歌っていました。新年にふさわしい歌で、元気いっぱい大きな口を開けて一生懸命歌っているのが素敵で心に響きました。歌詞と1年生の姿と声がすごくマッチしていて、もうぼっちり2年生になる力を蓄えているなと感じ、うれしくなりました。



なにか新しいことを始めたり、これまで頑張ってきたことを続けたり、達成したいゴールや目標を決めたりするのにぴったりなこの時期。どんなことにチャレンジしたいですか？「いつまで～する」、「〇〇回できるようになる」など、詳しい数字などで表すとめあてがはっきりしてやる気がわきますよ。心に浮かんだら、文字にしてみましょう♪よかったら、どんなことを頑張るか聞かせてください。応援します！（下の枠に書いて、校長室ポストに入れてね。）



★校長室と玄関の掲示板的なるまの顔をかいてくれる人を募集しています。校長先生まで★

キリトリセン

(がんばりたいこと)

年

組 名前 (

)